

KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan rasa puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis dengan judul “Praktek Penggelapan Pajak Pertambahan Nilai Hasil Kegiatan Pertanian, Perkebunan Dan Kehutanan (Studi Kasus Kantor Pelayanan Pajak Pratama Makassar Utara)”. Tesis ini disusun dalam upaya memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh derajat Magister (S2) Program Magister Akuntansi Pascasarjana Universitas Muslim Indonesia (UMI).

Selama proses penyusunan tesis ini penulis mendapatkan bantuan dan dukungan dari berbagai pihak baik moril maupun materiil, bimbingan, pengarahan sejak kuliah awal memasuki kampus UMI sampai dengan selesainya penulisan tesis ini. Oleh sebab itu, dalam kesempatan ini penulis menghaturkan dan mengucapkan banyak terima kasih pertamata kepada kedua orang tua penulis, kepada Ketua Program Studi Magister Akuntansi Dr. Mursalim, SE., M.Si., Akt., CA., CPAI. yang telah menyediakan segalanya termasuk sarana dan prasarana dan fasilitasnya kepada penulis selama mengikuti pendidikan Program Pascasarjana.

Dengan selesainya tesis ini, tak lupa diucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada mantan Ketua Yayasan Badan Wakaf UMI Prof. Dr. H. Abdurahman A. Basalamah, SE., M.Si. (Almarhum) dan Ketua Pembina Yayasan Wakaf UMI Makassar Prof. Dr. H. Mansyur Ramly, SE.,

M.Si. serta Ketua Yayasan Wakaf UMI Makassar H. Mokhtar Noerjaya, SE., M.Si. Yang telah menyediakan fasilitas untuk digunakan selama menjadi mahasiswa pada Program Magister Akuntansi Pascasarjana UMI Makassar.

Rektor Universitas Muslim Indonesia Makassar Prof. Dr. Hj. Masrurah Muktar, M.A. yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk studi lanjut program S2. Direktur Program Pascasarjana Universitas Muslim Indonesia Makassar Prof. Dr. Basri Modding, SE., M.Si. yang telah memberikan kesempatan dan memfasilitasi kebutuhan akademik penulis untuk belajar sungguh-sungguh sehingga pada akhirnya upaya belajar pada program ini dapat terselesaikan dengan baik.

Demikian pula selama penulisan tesis ini, penulis memperoleh dorongan serta bantuan yang tak ternilai harganya dari berbagai pihak. Penulis tidak lupa mengucapkan banyak terima kasih yang setinggi-tingginya kepada:

1. Dr. H. Muhammad Su'un, SE., M.Si., Ak., CA. dan Dr. Syamsuri Rahim, SE, SIP, M.Si. Ak, CA. bertindak selaku komisi pembimbing yang telah meluangkan waktu dan dengan penuh kesabaran memberikan bimbingan dan arahan yang sangat bermanfaat sehingga tesis ini bisa diselesaikan
2. Para dosen yang tidak sempat disebutkan satu persatu, para staf pengelola Program Magister Sains Akuntansi Universitas Muslim

Indonesia yang telah mengantarkan penulis dalam menimba ilmu hingga selesainya studi ini.

3. Keluarga besar penulis, Istri dan kedua putriku serta Saudara-saudaraku yang memotivasi dan membantu penulis selama mengikuti pendidikan sehingga selesai.
4. Seluruh Rekan-rekan senasib seperjuangan angkatan XIX Program Magister Akuntansi Pascasarjana UMI Makassar, yang selalu kompak. Terima kasih banyak atas perhatian, kerjasama, dan dorongannya.
5. Ibu Syamsinar selaku kepala KPP Pratama Makassar Utara, seluruh pegawai KPP Pratama Makassar Utara serta para wajib pajak yang terlibat atas kesediaan dan bantuannya meluangkan waktu untuk diwawancara serta memberikan data yang dibutuhkan dalam penyelesaian tesis ini.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa tesis ini tentunya sangat jauh dari sempurna, banyak kelemahan dan kekurangan yang tentu harus dibenahi untuk peneliti selanjutnya. Oleh karena itu penulis sangat mengharapkan masukan, kritikan dan saran dari pembaca demi perbaikan. Namun demikian penulis masih berharap meskipun kecil manfaatnya, mudah-mudahan dapat digunakan secara berkelanjutan, sehingga akan menjadikan manfaat yang semakin besar.

Makassar, Oktober 2017
Penulis,

Alef Rasyidi Pababbari